
Interpellanza urgente sul disboscamento del Monte della Salute a Pesaro

con la presente, il Consigliere Comunale P.d.L. Alessandro Di Domenico, premesso che:
 - I lavori della 3° corsia dell&rsquo;autostrada hanno avuto inizio già dall&rsquo;anno scorso e che, presumibilmente, sono
a disposizione delle autorità competenti, anche amministrative, locali;
 - L&rsquo;area urbana del tratto autostradale è già fortemente sollecitata e penalizzata, anche dal punto di vista
ambientale.

Constatato che:
 - Nel mese di Agosto hanno iniziato un  lavoro di disboscamento del Monte della Salute all&rsquo;altezza di Strada Sotto
Le Selve sul lato Montelabbatese;
 - Non è stato perimetrata l&rsquo;area in cui si effettueranno i lavori , così come sono state perimetrale perfettamente
altre aree interessate ai lavori non di disboscamento;
 - Nessuno si è posto l&rsquo;interrogativo se tutto ciò è contemplato nel progetto esecutivo previsto da Società Autostrade
spa,

Tutto ciò premesso, Si interroga  il Sindaco, gli assessori preposti e si chiede: 
 - Se l&rsquo;Amministrazione Comunale ha esaminato i progetti relativi alla realizzazione della 3° corsia
dell&rsquo;autostrada;
 - Se il Comune di Pesaro ha l&rsquo;obbligo di modificare, in variante o meno, il PRG vigente e se lo ha già effettuato;
 - Se l&rsquo;allestimento del cantiere in oggetto è conforme alle normative vigenti e al progetto esecutivo previsto; 
 - Qual è l&rsquo;area complessiva interessata al disboscamento nel Monte della Salute;
 - Dove, come, quanti e chi effettuerà la piantumazione dei nuovi alberi.
 - Se è possibile, quando viene effettuata una richiesta di delucidazioni da parte di un cittadino, rispondere punto per
punto con chiarezza e senza rigirare la domanda, pratica molto in uso da parte dei dirigenti comunali;
 - Se in caso di eventuali violazioni , sia doveroso ricorrere ad altri canali di tutela.
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